
Carte scolaire 

Réunion avec les délégués des parents d’élèves 

Mardi 20 février 2024 
 

Les délégués présents : Mme CARON Emelyne, Mme Marie BOIZET, Mme Ady PAINVIN, M. Benjamin LABOUROT 

Pour la Municipalité : Le Maire Dominique POTAR, M. David CAPPE (adjoint à la jeunesse et à l’éducation) 

 

1. Communication des éléments à prendre en compte 

• Environ 700 logements encore à livrer ➔ anticiper les futurs besoins 

• Soit plus de 6 000 habitants à terme 

• Actuellement 375 élèves ➔ 15 classes  

• Une projection jusqu’en 2027 à 475 élèves ➔ 19 classes 

• Implantation de la nouvelle école ➔ proche de ¾ de la population 

2. Le postulat de départ pour élaborer la carte scolaire 

• Prioriser de pouvoir se rendre à l’école en 5 à 10 min à pied 

• Prendre en compte l’implantation des futurs logements 

• Eviter les chassés-croisés en voiture (si on doit se déplacer avec un véhicule alors privilégier l’école 

Sylvain Lambert) 

3. La carte scolaire validée (voir annexe) 

• Après rencontre avec le sous-préfet et l’inspecteur d’académie 

• Après présentation au corps enseignant actuellement en poste à Bezannes 

• Après approbation par le conseil municipal lors de sa séance du 19 février 

• Etablie en tenant compte des lieux de résidence des enfants actuellement scolarisés 

• Avec les 15 classes actuelles, on aurait une répartition de 8 classes à Sylvain Lambert et de 7 dans la 

seconde école 

• La seizième classe, en accord avec l’inspecteur d’académie, sera déterminée en fonction des inscriptions 

4. Temps d’échanges 

• Au regard des éléments à prendre en considération, les délégués approuvent le postulat de départ et 

une élaboration de la carte scolaire conforme à celui-ci 

• Chacun admet qu’il y aura des mécontents mais qu’il est difficile d’avoir des choix autres 

• Le rectorat a validé la demande conjointe du corps enseignant et de la municipalité de permettre les 

transferts de poste d’enseignant. Chaque professeur des écoles qui le souhaitera pourra rester sur 

Bezannes à la rentrée prochaine 

• La date de livraison de la nouvelle école est toujours planifiée pour permettre une rentrée en septembre 

• Tous les élèves devront être réinscrits pour être acceptés dans l’une ou l’autre des écoles 

• Les mercredis loisir et les ALSH pendant les vacances se dérouleront uniquement dans la nouvelle 

structure 

• Aucune dérogation ne sera prise en considération à cause du manque de lisibilité afin d’avoir une règle 

équitable pour tout le monde 


